

Gobierno Regional impulsa histórica compra de terrenos para avanzar en soluciones habitacionales

Más de 790 millones de pesos se destinarán a la adquisición de ocho terrenos para comités de vivienda, cumpliendo un compromiso asumido en la Cuenta Pública.



En una jornada clave desarrollada en Santiago, el gobernador Cristóbal Juliá encabezó una reunión con el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, instancia en la que se oficializó el compromiso del Gobierno Regional para financiar la compra de terrenos destinados a diversos comités de vivienda de la región. Esta acción, que responde directamente a una promesa realizada en la reciente Cuenta Pública, involucra una inversión de 792 millones de pesos y permitirá avanzar en soluciones concretas para enfrentar el déficit habitacional.

La inversión contempla la adquisición de ocho terrenos ubicados en distintas comunas: los lotes 1, 2, 10, 11 y 12 del sector El Romero en La Serena; dos predios en La Campana y Chapilca en la comuna de Vicuña; La He-

rradura en Coquimbo; y un terreno en Hurtado, comuna de Río Hurtado. Estas compras permitirán destinar proyectos detenidos por falta de suelo, dando viabilidad a soluciones habitacionales para cientos de familias.

El gobernador Cristóbal Juliá valoró los avances logrados en la jornada: «El día de hoy, acá en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, junto al ministro Montes hemos desatrulado dos iniciativas que son sumamente importantes, una en La Herradura Oriente donde cuatro comités de viviendas van a poder contar con su vivienda, ya que el Gobierno Regional junto al Consejo Regional está aprobando los recursos para aquello. Y también en Vicuña, donde en un espacio muy cercano al centro urbano que cuenta con todas las características de integración social, nos

permite extraer estas dos iniciativas».

Durante la reunión, también se abordaron los avances de iniciativas financiadas por el Gobierno Regional y traspasadas al Ministerio de Vivienda, como Monte Everest, Última Esperanza, Altos del Mar en Los Vilos, Frutos del Valle, Nuevo Milenio II, Sol del Valle (etapas I y II) en Monte Patria, Balcones de Illapel y Santa Rosa I en Salamanca. A ellos se suman proyectos como Villa Mejor

Vida (Comité Santa Elena), Campo Verde de Sotaquí (Ovalle), Andacollo Oriente, Nuevo Milenio (Combarbalá) y Jardines del Sauce (Coquimbo), los cuales reflejan el compromiso regional con el desarrollo habitacional y la integración social.

Desde el Ministerio de Vivienda, el ministro Carlos Montes destacó la disposición del Gobierno Regional a participar activamente en la política nacional de vivienda: «Hubo una reunión muy im-



portante, especialmente porque el gobernador y la gobernación tienen una disposición a participar en los desafíos que tiene el país en materia de vivienda para la región. No todos los gobernadores están dispuestos a aportar parte de los fondos regionales para esto y me parece muy, muy importante».

Por su parte, el alcalde de Vicuña, Mario Aros, señaló que «estos comités, que estaban a la espera de poder materializar el sueño de la casa propia, se van a construir prontamente. Son 6,5 hectáreas que estaban comprometidas para desarrollar este proyecto. Así es que, sin duda, hoy día es un día para nosotros histórico. Y también para la comuna de Vicuña».

El consejero regional Juan Barraza, presidente de la Comisión de Desarrollo Social, agregó: «Muy feliz porque estas inversiones están llegando a la Región de Coquimbo y, como lo dijo el ministro, tenemos un gobernador que está comprometido con la vivienda. Como Consejo Regional y como presidente de la Comisión de Desarrollo Social, estuvimos en Los Vilos colocando las primeras piedras y estamos contentos, ya se van a hacer estas compras de terreno para Vicuña y el sector de Coquimbo, también en parte de La Herradura».

En esa misma línea, el diputado Juan Manuel Fuenzalida valoró especialmente el desastre de la iniciativa en La Herradura Oriente, señalando que «son 450 familias las que se van a beneficiar. En un sector aledaño a hospitales, escuelas y supermercados».